

## Medieneinladung

### **Neuer Klinikdirektor: Psychiater Alex Hofer setzt sich für Entstigmatisierung von schizophrenen Störungen ein**

Seit 1. Oktober 2019 ist Alex Hofer neuer Professor für Psychiatrie und Psychotherapeutische Medizin an der Medizinischen Universität Innsbruck und Direktor der Univ.-Klinik für Psychiatrie I. Der 49-jährige gebürtige Südtiroler ist ausgewiesener Experte für schizophrene und affektive Störungen.

Entstigmatisierung lautet eines der Ziele von Psychiater Alex Hofer. „Menschen mit schizophrenen und affektiven Störungen sind mit vielen Vorurteilen konfrontiert. Dem möchten wir entgegenwirken.“ Der Spezialist ist seit 2004 durchgehend am Departement für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik in leitender Funktion tätig. Der mehrfach ausgezeichnete Forscher tritt die Nachfolge von W. Wolfgang Fleischhacker an.

Im Rahmen einer Pressekonferenz wird Alex Hofer seine Teamarbeit, aktuelle Entwicklungen und neue Behandlungsmöglichkeiten vorstellen.

**Termin: Dienstag, 17. Dezember 2019**

**Beginn: 10:00 Uhr**

**Ort: Raum Patscherkofel, Medizinische Universität Innsbruck  
Fritz-Pregl-Straße 3, 8. Stock**

#### **TeilnehmerInnen:**

**Alex Hofer**

Direktor der Univ.-Klinik für Psychiatrie I

(Schwerpunkte: Affektive und schizophrene Störungen, Demenz- und Suchterkrankungen)

**W. Wolfgang Fleischhacker**

Rektor, Medizinische Universität Innsbruck

**Alexandra Kofler**

Ärztliche Direktorin, Klinik Innsbruck

**Medienkontakt:**

Medizinische Universität Innsbruck

Abteilung für Öffentlichkeitsarbeit

David Bullock

Innrain 52, 6020 Innsbruck, Austria

Telefon: +43 512 9003 71831

[public-relations@i-med.ac.at](mailto:public-relations@i-med.ac.at), [www.i-med.ac.at](http://www.i-med.ac.at)